

Medienmitteilung
Basel, 28. Juni 2024

SPERRFRIST: Freitag, 28. Juni 2024, 9 Uhr

Generalversammlung der Rhystadt AG

Personelle Veränderungen im Verwaltungsrat der Rhystadt AG

Der Basler Rechtsanwalt und Baurechtsexperte Daniel Gebhardt wird neuer Verwaltungsratspräsident der grössten Eigentümerin auf dem Klybeck-Areal. An der ordentlichen Jahresversammlung von gestern Donnerstag hiessen die Aktionäre zudem den Lagebericht und die Jahresrechnung gut. Dem Verwaltungsrat wurde Decharge erteilt.

Die bisherige Verwaltungsratspräsidentin Isabelle Romy Romerio Giudici stand nach fünf Jahren als Verwaltungsrätin und Präsidentin der Rhystadt AG nicht mehr zur Wiederwahl. «Ich freue mich, dass das Projekt auf einem guten Fundament steht und wichtige Fragen wie die wohnpolitischen Rahmenbedingungen geklärt sind», sagt die scheidende Verwaltungsratspräsidentin. Ebenso scheidet Fabian Steiner von der Zuger PK aus dem Verwaltungsrat aus. Der Verwaltungsrat dankt beiden für die geleistete Arbeit in den letzten Jahren und ihr hohes persönliches Engagement.

Neu setzt sich der Verwaltungsrat der Rhystadt AG aus den bisherigen Mitgliedern Conradin Stiffler (Vizepräsidium), Anita Fetz Jenny und Munzur Halis sowie den beiden neuen Mitgliedern Gian Reto Lazzarini und Daniel Gebhardt zusammen. Gian Reto Lazzarini ist Verwaltungsratspräsident der Schwyzer Bauunternehmung Butti AG und ein ausgewiesener Baufachmann. Der bekannte Basler Rechtsanwalt Daniel Gebhardt verfügt über grosse Erfahrung im Bereich Immobilien und Baubranche und ist politisch und gesellschaftlich bestens vernetzt. Er präsidiert zukünftig den Verwaltungsrat der Rhystadt AG.

«Dass meine Leidenschaft für Architektur und die Baubranche nun in etwas so Grosses und Greifbares wie Rhystadt fliessen, ist für mich besonders befriedigend. Ich freue mich, die Realisierung dieses für Basel so wichtigen Entwicklungsquartiers mit Weitsicht und Tempo voranzutreiben», so Daniel Gebhardt.

Nächste Phase der Entwicklung

Die Aktionäre der Rhystadt AG hiessen an der Generalversammlung alle Anträge gut und erteilten dem Verwaltungsrat Decharge. Zudem befassten sich die Aktionärsvertreter mit dem Stand des Transformationsprojekts. Nach dem erfreulichen Ja des Basler Parlaments zum Gevorgeschlag zur Initiative «Basel baut Zukunft» stehen nun das Richtprojekt und die Nutzungsplanung im Fokus und das Projekt tritt in eine neue Phase.

Gemeinsam mit den Planungspartnern Kanton Basel-Stadt und Swiss Life will Rhystadt das Klybeck-Areal zu einem grünen, durchmischten und klimafreundlichen Stadtquartier transformieren, wo Tausende von Arbeitsplätzen und Wohnungen für alle Ansprüche entstehen. Der aktuelle Zeitplan sieht vor, dass 2027 mit ersten Neubauten gestartet werden kann. Die Aktionärsvertreter sind zusammen mit dem Verwaltungsrat der Ansicht, dass eine zügige Entwicklung im Interesse der Basler Bevölkerung und der Versicherten liegt, deren Renten mit den zukünftigen Mieterträgen im Klybeck gesichert werden.

Kontakt

Rhystadt AG
Medienstelle
medien@rhystadt.ch
Tel. +41 61 681 10 77

Sie möchten keine Medienmitteilungen mehr verpassen? Dann melden Sie sich [hier](#) an.

Über Central Real Estate und Rhystadt

Central Real Estate investiert in visionäre und nachhaltige Entwicklungsprojekte an innerstädtischen Lagen in Schweizer Wirtschaftszentren. Die Central Real Estate Holding AG wurde von Schweizer Pensionskassen, Anlagengestiftungen und Versicherungen im Mai 2019 gegründet. Das durch die Tochtergesellschaft Rhystadt AG erworbene Entwicklungsareal im Klybeck-Quartier in Basel ist das erste Projekt der Gruppe.